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Respeitável público: a 
eleição do dia 06 de outu-
bro já começou. Em Rolân-
dia, dois pré-candidatos 
a prefeito e seus pré-can-
didatos a vice lançaram a 
sua pré-candidatura  exa-
tamente no mesmo dia: na 
quinta-feira (20). 

O pré-candidado a pre-
feito Ailton Maistro es-
colheu com seu pré-can-

didato a vice-prefeito o 
advogado Horácio Negrão.

Já o pré-candidato a pre-
feito Alex Santana tem 
como seu pré-candidato a 
vice-prefeito o empresário 
Diego Silva. A corrida pela 
cadeira da prefeitura de 
Rolândia já começou. 

Nesta semana, no dia 19, 
completou-se um ano do 
atentado ao colégio Helena 
Kolody, de Cambé. No do-
mingo (23), o arcebispo Ge-
remias Steinmetz vai até 

Refl exão

Humberto Xavier Rodrigues é for-
mado em Teologia. 

Só Jesus pode nos ajudar

a Paróquia Santo Antônio, 
em Cambé, celebrar uma 
Missa em lembrança do 
casal Karol e Luan, assas-
sinados em decorrência do 
atentado. Um dos crimes 
que mais chocou a nossa 
região. 

Demorou um pouco, mas 
o nosso podcast vai estrear 
na terça-feira, dia 25, às 11 
horas. O PodFalah JR es-
tará disponível no Spotify 
e também no YouTube, no 
Canal 1JR. Basta procurar 

pelo nome PodFalah JR e 
assistir ao primeiro dos 
oito episódios que tem a 
política como pauta maior 
nesta primeira série.

PodFalah JR que nós ou-
viremos

                Boa Leitura

Como está escrito: Não 
há justo, nem um sequer, 
não há quem entenda, não 
há quem busque a Deus; 
todos se extraviaram, à 
uma se fizeram inúteis; 
não há quem faça o bem, 
não há nem um sequer. 
Romanos 3:10-12. Portan-
to, é de fundamental im-
portância para todos os 
homens, o conhecimento 
desta verdade: não há jus-
to, nem um sequer, não há 
quem entenda.

Aqui não está escrito 
que não se pode crer, aqui 
está escrito que não se 
pode “entender”. Porque 
para entender é preciso 
nascer de novo: Vós sois as 
minhas testemunhas, diz 
o SENHOR, o meu servo 
a quem escolhi; para que 
o saibais, e me creiais, e 
entendais que sou eu mes-
mo, e que antes de mim 
deus nenhum se formou, 

O cinema brasileiro já 
tem tempo que, via de re-
gra, não tem feito feio em 
suas produções mais pro-
fundas – sem precisar ser 
chato e “cult” como era an-
tigamente. A força de ter 
mais “players” na produção 
como Apple e Netflix e não 
somente a monopolizado-
ra (ex?) Globo Filmes tema 
ajudado bastante a termos 
uma média de qualidade 
e não somente um Cidade 
de Deus ou Tropa de Elite 
que surgem vez em nunca. 
Além disso é importante 
que tenhamos esses filmes 
que são bons, mas são só 
bons, não precisam ser, sei 
lá, expoentes dum tema ou 
geração. É o caso de Família 
Feliz.

Eva (Grazi Massafera) e 
Vicente (Gianecchini) for-
mam com suas duas filhas 
e com o bebê recém nasci-
do a tal da família de mar-
garina, sempre amorosos 
e felizes. A coisa começa a 
embaçar quando o nenê 
aparece com umas marcas 
de violência no corpo, so-
mada a uma depressão pós 
parto da mãe. A partir daí, 
a desconfiança e a tensão 
entre eles só aumentam...e 
segue o filme.

O primeiro destaque é 
que o filme é realmente 
tenso, um suspense de tirar 
o fôlego a lá boas produções 
americanas. Grazi vai mui-
to muito bem - quem diria 
- nas caras e bocas de uma 
mãe à beira de perder o 
controle - embora  ela der-
rape nas cenas “rotineiras” 
– Giani manda bem tam-
bém – quem diria 2 – mas o 
papel dele é mais fácil. 

Mas..nem tudo é alegria. 
Apesar do filme brilhar 

Se tem algo que defini-
tivamente nos atropela é 
o tempo. Impiedoso, ele 
parece transformar dias, 
horas minutos em meros 
segundos. E, quando se vê, 
estamos a caçar tempo pra 
fazer isso e aquilo. Mas há 
quem prefira caçar outra 
coisa... como borboletas! 
Era esse o hábito preferi-
do do menino José, perso-
nagem simpático do livro 
“Caçador de borboletas”, 
escrito por Diego Gianni e 
divertidamente ilustrado 
por Laqua.

Há vários elementos 
curiosos nessa história, 
como a casa do José, que 
tinha uma parede repleta 
de retratos das gerações 
da família Fonseca (quem 
conhece/tem uma igual, 
levante a mão!). Mas o que 
mais impressiona é o nar-
rador misterioso, que só 
descobrimos quem é no fi-
nal. É pelo olhar dele que 

Uma Família Feliz – Ótimo Sus-
pense, mas com derrapadas

no suspense, nos levando 
a sempre desconfiar do 
responsável pelas ‘coisas 
estranhas” hora ser um, 
ou outro, ou mais outro ao 
longo do filme, o roteiro 
tem umas derrapadas bem 
difíceis de engolir; prin-
cipalmente a sequência 
final, que nos lembra que 
estamos a alguma distân-
cia dos nossos amigos grin-
gos em escrever thrillers. 
E, além dessas derrapadas, 
no filme existe A derrapa-
da, aquela que dá uma es-
tragada geral, um soco na 
cara das duas horas que 
você passou assistindo, e 
é bem essa derrapa(dona) 
que é bizarramente uma 
cópia do que pior temos 
nos suspenses/terrores de 
Hollywood por aí.

Vale muito a pena assis-
tir, mas saiba que você vai 
xingar. 

e depois de mim nenhum 
haverá. Isaías 43:10. 

A ordem é: saber, crer e 
entender. Primeiramente, 
o Espírito Santo impri-
mirá na consciência do 
homem o conhecimento 
(saber) de sua falência: 
Desventurado homem que 
sou! Quem me livrará do 
corpo desta morte? Graças 
a Deus por Jesus Cristo, 
nosso Senhor. De maneira 
que eu, de mim mesmo, 
com a mente, sou escravo 
da lei de Deus, mas, segun-
do a carne, da lei do peca-
do. Romanos 7:24-25. 

Este conhecimento ou 
revelação não tem nada  
a ver com o  sentimento. 
Ainda que se diga: Eu não 
sou tão ruim assim, o fato 
é que, a nossa miserabili-
dade foi herdada. Quando 
Deus diz que somos peca-
minosos ou miseráveis, 
está dito!  A palavra de 

Deus é imutável, Ele não 
vai mudar de opinião. En-
tão, a resposta de Deus 
para a nossa miserabili-
dade ou pecaminosidade 
foi o seu Filho. Como está 
escrito: Graças a Deus por 
Jesus Cristo, nosso Senhor.

Portanto, é necessário 
que todo o homem deve sa-
ber que tem em Jesus a so-
lução do seu estado peca-
minoso. E também, tomar 
conhecimento que nada 
pode fazer por si mesmo 
para mudar ou alterar este 
estado. Pode se fazer votos; 
pode alterar o seu modo de 
vida; pode “reformar” o 
seu caráter; pode se tornar 
mais moderado, moral, 
reto e ser profundamente 
religioso. 

Mas, se não nascer de 

novo, nada disto tem va-
lor. Agora estou ciente 
(sei ) que preciso nascer 
de novo, o passo seguinte 
é crê. Então, receba pela 
fé a verdade que você foi 
crucificado com Cristo. E, 
para entender, é necessá-
rio  uma completa entrega 
da vida a Deus. 

Que assim seja!!!

CAÇANDO TEMPO
(por Carla Kühlewein)

ficamos sabendo detalhes 
da vida do José, a relação 
afetiva entre os dois: “Mas 
de todos os Fonsequinhas 
e Fonsecões, ninguém me 
quis tão bem quanto o 
José. Sou melhor com os 
números do que com as 
palavras, acho que a pala-
vra certa é ‘cuidar’”. 

Até o dia em que “José 
saiu pelo mundo caçan-
do borboletas e só voltou 
muito mais tarde, quando 
seu pai já havia partido”. 

E o narrador ali, testemu-
nhando cada momento do 
menino que se tornou ho-
mem, se casou, teve filho... 
Assim, de pertinho e ocul-
to, vai revelando um peda-
cinho de cada vez da his-
tória bonita que construiu 
junto com seu amigo: “José 
sempre foi um contador 
de histórias, enquanto eu 
era o melhor dos ouvintes, 
mas nossa relação era fei-
ta de silêncio. Ficávamos 
de frente um para o outro, 
dois senhores distintos 
que queriam muito bem 
um ao outro”. 

E aí, já tem algum palpite 
sobre a identidade do mis-
terioso narrador? Então 
corre clicar no link ao fi-
nal deste texto e acesse o li-
vro, é de graça e só precisa 
de alguns minutinhos! Afi-
nal, se tem uma coisa que 
aprendi com os Fonsecas é 
não ficar caçando tempo. 
Agora, se um certo Drum-

mond perguntar: “E agora 
José?” vou logo sugerindo: 
“Vai caçar borboletas!”. 

O livro “Caçador de bor-
boletas” está disponível 
na Biblioteca Gralha Azul, 
organizada pela Editora 
ABC. O acervo é digital, 
gratuito e composto por 
escritores e ilustradores 
paranaenses. Para ouvir/
ler basta acessar o link: 
https://bibliotecagralha-
azul.com.br/os-tamanhos-
-do-coracao/ 
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Alex Santana e Diego Silva 
lançam a pré-candidatura 
à prefeitura de Rolândia
 ANo lançamento da pré-candidatura, deputados estaduais, federais, 

secretários do governador Ratinho Júnior, o senador Sérgio Moro, o ex-
governador Orlando Pessuti e outras lideranças manifestaram apoio à 

pré-candidatura de Alex e Diego

Av. Aylton Rodrigues Alves 
1321 - Rolândia

(43) 98863-3218

RUA GOIÁS 611
próximo ao superm. Juliana

Horácio Negrão (pré-candidato a vice-prefeito), o deputado estadual Cobra Repórter e o pre-
feito Ailton Maistro (pré-candidato a reeleição)Na quinta-feira (20), com 

o salão do Garfo Eventos 
tomado por correligioná-
rios e apoiadores, o pré-
-candidato a prefeito de 
Rolândia, Alex Santana, 
e o seu pré-candidato a 
vice-prefeito, Diego Silva, 
lideraram uma reunião 
com a presença dos seus 
44 pré-candidatos e pré-
-candidatas a vereador e a 
vereadora. 

No evento, importantes 
lideranças políticas do 
Estado do Paraná mani-
festaram apoio à pré-can-
didatura de Alex Santana 
e Diego Silva ao governo 
municipal de Rolândia.

Entre as lideranças que 
vieram para a cidade de  
Rolândia exclusivamente 
para participar do lança-
mento da pré-campanha 
à prefeitura de Alex e 
Diego, estavam os deputa-
dos federais Sérgio Souza 
(PMDB) e Felipe Francis-
quini – presidente estadu-
al do União Brasil; os de-

putados estaduais Tercilio 
Turini (pré-candidato a 
prefeito de Londrina), Do 
Carmo e Adriano José. 
Também fizeram questão 
de enviar vídeos de apoio 
o senador Sérgio Moro (o 
mais votado em Rolândia 
com 13 mil votos), o Se-
cretário de Justiça Santim 
Roveda, o presidente esta-
dual do MDB e deputado 
estadual Anibelli Neto, e o 
ex-governador do Paraná, 
Orlando Pessuti. 

“Esses apoios mostram 
que temos bom trânsito e 
forte relacionamento com 
vários setores do Governo 
do Paraná, da Assembleia 
Legislativa do Estado e 
também com os nossos re-
presentantes no Congresso 
Nacional”, pontuou Alex 
Santana. 

Em seu discurso, bastan-
te emocionado, o pré-can-
didato Alex Santana agra-
deceu a multidão presente 
e enfatizou a importância 
de um governo participa-

tivo no qual a comunidade 
tenha realmente voz para 
decidir o que é melhor 
para a cidade. 

“Quero dar atenção es-
pecial à área daSaúde, ga-
rantir muito mais medica-
mentos, acabar com filas 
existentes e oferecer mais 
especialidades e cirur-
gias”, afirmou o pré-candi-
dato a prefeito.

Já o pré-candidato a vice-
-prefeito, Diego Silva, falou 
da necessidade urgente da 
construção de novas cre-
ches, com a oferta de pe-
ríodo integral para que as 
mães possam trabalhar. 

“Nesses últimos anos, é 
lamentável o completo es-
quecimento do nosso es-
porte e também do nosso 
setor cultural. Nosso com-
promisso é o de sacudir a 
cidade de Rolândia com 
avanços em todas as áre-
as”, ressaltou  Diego Sil-
va, pré-candidato a vice-
-prefeito do município de 
Rolândia.

Rolândia: Cobra apoia a 
pré-candidatura de Ailton 

e Horácio à prefeitura 
 ADeputado Estadual Cobra Repórter divulgou vídeo de apoio à pré-

candidatura do atual prefeito Ailton Maistro ao Executivo e de Horácio 
Negrão, ex-secretário de Desenvolvimento, convidado para ser pré-

candidato a vice-prefeito na mesma chapa

Na quinta-feira (20), o 
deputado estadual Cobra 
Repórter (PSD) divulgou 
um vídeo em que apoia o 
pré-candidato a prefeito de 
Rolândia, Ailton Maistro, e 
o pré-candidato a vice-pre-
feito, Horácio Negrão. O ví-
deo foi feito no gabinete do 
deputado na Assembleia e 
divulgado durante o dia na 
quinta-feira.

“Explico o porquê: atra-
vés do trabalho do prefeito 
Ailton Maistro, Rolândia 
está crescendo e se de-
senvolvendo em todas as 
áreas: Saúde, Industria-
lização, Educação e entre 
tantas”, afirmou Cobra. “O 
trabalho que fazemos em 
Curitiba sempre tem o res-
paldo deles no município. 
Por isso, meu pré-candida-
to a prefeito em Rolândia 
é o Ailton e meu pré-can-
didato a vice-prefeito é o 
Horácio. É com essa dupla 
aqui que vou e é o melhor 

para a cidade de Rolândia. 
É com eles que o gover-
nador Ratinho Jr. e toda 
a equipe do Governo vai 
também”, pontuou o depu-
tado estadual.

O pré-candidato a prefei-
to Ailton Maistro agrade-
ceu, assim como Horácio 
Negrão. “Por isso que esta-
mos juntos: para o desen-
volvimento da nossa que-
rida Rolândia”, enfatizou 
Maistro.

Sobre a escolha de Ne-
grão para ser seu pré-
-candidato a vice, Maistro 
afirmou que o trabalho de 
Horácio como secretário 
foi o diferencial. “Horácio 
como secretário foi fun-
damental no processo de 
reconstrução de Rolândia, 
atuando com excelência no 
desenvolvimento econômi-
co da cidade, além de ser 
uma pessoa extremamente 
íntegra e disposta a ajudar 
Rolândia a trilhar para um 

futuro cada vez melhor”, 
afirmou o pré-candidato a 
prefeito.

Já Horácio Negrão falou 
da transformação na ci-
dade. “Rolândia passou 
de 24ª para 21ª economia 
do Paraná e é o 15º mu-
nicípio, entre os de po-
pulação equivalente, que 
mais gera emprego no 
país”, ressaltou o advo-
gado. “Mas muito ainda 
precisa ser feito. Na me-
dida em que o município 
se desenvolve, é preciso 
planejar”, ponderou o pré-
-candidato a vice-prefeito. 
“Como pré-candidato, a  
expectativa é a de poder 
contribuir com esse pla-
nejamento estratégico e 
de que a campanha eleito-
ral seja realizada em alto 
nível, com a discussão de 
políticas públicas para 
Rolândia, como merecem 
conhecer nossos eleito-
res”, concluiu.

Diego Silva (pré-candidato a vice-prefeito) e Alex Santana (pré-candidato a prefeito)
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Vagas de emprego 
em Rolândia:

Município de Ibiporã agora 
tem a Escola de Governo

 A Inauguração da Escola de Governo destaca a importância da qualificação e 
capacitação dos servidores municipais e é um marco para a Gestão Pública

A Escola de Gover-
no está oficialmen-
te inaugurada em 

Ibiporã. O evento de inau-
guração foi realizado na 
sexta-feira (14), dia que se 
tornou histórico para o mu-
nicípio – a Escola de Gover-
no foi instituída pela Lei 
Municipal Nº 3.223/2022 e 
pelo Decreto Nº 271/2023. A 
Escola representa um passo 
significativo para a capa-
citação e desenvolvimento 
contínuo dos servidores pú-
blicos do município.

A inauguração foi no Cen-
tro Tecnológico do Traba-
lhador de Ibiporã (CTTI) 
com a presença do Executi-
vo e de colaboradores de di-
versas secretarias. A ceri-
mônia foi um momento de 
celebração e reflexão sobre 
o futuro da gestão pública 
em Ibiporã, destacando o 
compromisso da adminis-
tração com a valorização 
do servidor e a excelência 
no serviço público.

Após a solenidade, os par-

ticipantes assistiram a uma 
palestra esclarecedora mi-
nistrada pela Dra. Andrea 
Carvalho Beluce, diretora-
-geral da Escola de Governo 
de Londrina. A palestrante 
compartilhou a experiên-
cia bem-sucedida da cidade 
vizinha na implementação 
de uma Escola de Governo 

completa, mostrando as 
melhores práticas e reve-
lando os desafios na forma-
ção e desenvolvimento dos 
servidores públicos.

A efetivação da Escola de 
Governo vem ao encontro 
da missão de desenvolver 
políticas que assegurem 
um sistema eficaz de ges-

tão de pessoas, promovidas 
pela Prefeitura de Ibiporã, 
por meio da Secretaria de 
Gestão de Pessoas. O objeti-
vo da Escola é proporcionar 
a qualificação e motivação 
dos servidores, promoven-
do sua integração, desen-
volvimento e capacitação e 
potencializar suas compe-
tências. A iniciativa busca, 
sempre, a excelência no de-
sempenho dos serviços pú-
blicos, com foco no cidadão.

A inauguração da Escola 
de Governo de Ibiporã abre 
novas portas e desafia anti-
gos paradigmas. Por muito 
tempo, a gestão de pessoas 
nas organizações públicas 
ficou em 2º plano. Hoje, com 
a criação desta instituição, 
reconhece-se a necessidade 
urgente de mudar esse ce-
nário, priorizando o desen-
volvimento humano como 
um pilar para a melhoria 
contínua dos serviços pres-
tados à comunidade.

O prefeito José Maria fala durante a inauguração da Escola de Governo

A palestrante Andrea Carvalho Beluce, diretora-geral da Escola de Governo de Londrina 
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 A  Podcast do JR terá episódios postados sempre às 11 horas 
nas terças e quintas-feiras no Spotify e no YouTube 

PodFalah JR: podcast tem 
seu 1º episódio na terça

 A Prefeito Scheller assinou a OS para construção do Espaço Família 
no Jardim Santa Izabel, que terá o nome de Karoline Verri Alves e 
Luan Augusto da Silva, mortos no atentado à colégio no ano passado

Cambé terá o Espaço 
Família no Santa izabel

Deputada federal Carol 
Dartora visita Ibiporã

O CMCTI foi apresentado à comunidade ibiporaense na manhã da quinta-feira

Secom - PMC
A Ordem de Serviço 

para a construção do Es-
paço Família no Jardim 
Santa Izabel foi assina em 
um evento realizado na 
quarta-feira (19). O Espa-
ço será onde hoje há uma 
quadra abandonada, mas 
que logo receberá estru-
tura de esporte e lazer 
para toda a família. A ce-
rimônia de assinatura da 
OS contou com a presen-
ça do prefeito Conrado 
Scheller, do vice-prefei-
to Zezinho da Ração, de 
vereadores, secretários 
municipais, servidores, 
comunidade local e fami-
liares de Karoline e Luan, 
jovens que tiveram suas 
vidas interrompidas no 
atentado ao Colégio Esta-
dual Helena Kolody, em 
junho de 2023, e que irão 
batizar o local.

O Espaço Família vai fi-
car na Rua São Benedito, 
38. Após a construção, o 
lugar irá contar com par-
que infantil, quadras de 
areia, calçadas internas, 

escadas e praças, além da 
reforma da quadra po-
liesportiva abandonada, 
banheiro, calçadas e ar-
quibancadas. A área to-
tal é de 3.235,79 m². O va-
lor da licitação era de R$ 
2.067.775,21, com processo 
vencido pela empresa MJB 
Engenharia Civil LTDA – 
EPP, que terá até nove me-
ses para entregar a obra, 
segundo o edital.

O prefeito Conrado Schel-
ler destacou a importância 
de criar mais um espaço 
público que proporcione 
lazer e saúde para a po-
pulação da região. “Temos 
aqui uma quadra abando-
nada, sem condições es-
truturais adequadas para 
as crianças se divertirem, 
e firmamos esse compro-
misso de investir, nesse 
novo pacote de obras, em 
um espaço bem mais ade-
quado. Mas não vamos só 
reformar a quadra, vamos 
trazer parque, quadra de 
areia, uma praça legal, 
para que toda a família 
possa vir aqui e se divertir, 

ter convívio social. Isso é 
investimento em esporte, 
lazer, mas também em 
saúde física e mental. E 
acima de tudo, ainda é 
uma forma de homena-
gearmos esses dois filhos 
de Cambé, os nossos anjos 
Karol e Luan. Eles sempre 
serão lembrados, agora 
também através desse es-
paço”.

Fernanda Vieira, mãe 
do Luan, disse que o mo-
mento é de muita emo-
ção, e que o seu filho iria 
gostar muito de ver um 
espaço esportivo com seu 
nome. “É uma iniciativa 
linda para homenagear 
eles, que foram tão que-
ridos nessa cidade. É tão 
difícil falar agora, mas 
eu gostei muito dessa ho-
menagem. Que o legado 
deles continue, se perpe-
tue e que eles nunca se-
jam esquecidos. O Luan 
gostava muito de espor-
tes, fazia musculação, era 
muito adepto a atividades 
físicas, vinha evoluindo 
bem. Tenho certeza que 
ele ia gostar muito de ver 
o nome dele em um espa-
ço esportivo como esse”, 
ressaltou.

O prefeito Conrado Scheller assina a Ordem de Serviço para a construção do Espaço

Finalmente, após vários 
meses de planejamento e 
preparação, o PodFalah 
JR faz a sua estreia. O pri-
meiro episódio será posta-
do na próxima terça-feira 
(25), às 11 horas, e as pes-
soas podem assisti-lo no 
Spotify ou no YouTube, no 
Canal 1JR. Basta buscar 
por @podfalahjr ou por 
PodFalah JR.

Na primeira série de en-
trevistas do PodFalah JR, 
serão pessoas que falarão 
sobre sua vida, pessoal, 
profissional e muito sobre 
política, já que aborda as 
eleições municipais deste 
ano. O Episódio 1 do Pod-
Falah JR será com a profes-
sora Silvia Unbehaun, que 
deve se lançar como pré-
-candidata a vereadora.

Na sequência, na quin-
ta-feira (27), também às 
11 horas, o Episódio 2 traz 
o vice-prefeito Márcio Vi-
nícius falando do seu mo-
mento político e de sua 
visão sobre a cidade de 
Rolândia.

Na sequência, e sempre 
às 11 horas das terças e 
quintas-feiras, novos epi-

sódios serão postados com-
novas pessoas e novas his-
tórias, que valem a pena 
serem ouvidas.

Inovação
A criação de um podcast 

mostra a preocupação do 
JR - Um Jornal Regional em 
oferecer, a seus leitores, 
espectadores e seguidores 
das redes sociais, mais op-
ções e novas maneiras de 
se informar sobre o mun-
do e sobre a sociedade, que 
muda constantemente. 

Há cerca de dois meses, 
o Grupo de Comunicação 
lançou o seu Podnews JR, 
um notíciário de, no má-
ximo, 5 minutos com no-
tícias de toda a região. O 

PodNews é perfeito para 
quem tem pressa e sem 
tempo a perder. O Pod-
News JR também pode 
ser ouvido no Spotify e 
no Canal 1JR no YouTu-
be. Basta procurar pelo @
podnewsjr.

“Trazemos essas novas 
plataformas e inovações 
para nossos seguidores e 
seguidoras, nossos leito-
res e leitoras e também 
para nossos parceiros pa-
trocinadores e parceiros 
colaboradores”, explica 
Josiane Rodrigues, CEO 
do  Grupo JR de Comuni-
cação. O PodFalah JR é 
produzido pelo ID Estú-
dio, da ID Agência @ida-
genciadig, de Rolândia.

O prefeito de Ibiporã, Zé Maria Fer-
reira (PSD), recebeu a deputada fede-
ral Carol Dartora (PT) na sexta-feira 
(14). Carol, que é a primeira deputada 
federal negra eleita pelo Paraná, des-
tinou uma emenda de R$ 100 mil para 
a Atenção Básica do município. “Fui 
muito bem recebida pelo prefeito Zé 
Maria. Vou voltar mais vezes”, afir-
mou Carol, que também foi a primei-
ra vereadora negra de Curitiba. 

O prefeito Zé Maria agradeceu a vi-
sita e a emenda da deputada. “Ela tem 
um discurso de defesa da mulher e 
da mulher negra, além do meio am-
biente. Isso a fez ser bem votada em 
Ibiporã. Coloquei algumas questões 
para ela, principalmente no Ambien-
te”, pontuou Zé Maria.
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Rolândia: menina de 16 anos 
falece enquanto dormia
AEstudante do 2º ano havia ido à aula normalmente na 

quarta-feira (19), mas família estranhou que não se levantara 
no início da manhã desta quinta; suspeita é de infarto

ALançamento foi realizado na terça-feira desta semana; 
programa busca fortalecer segmento para MEI’s

Programa ‘Empreenda Mais 
Arapongas’ é lançado 

Mário Bannwart com a 

nova urna, modelo 2022

A Secretaria Municipal de Serviços 
Públicos, Obras e Viação por meio de 
seu Departamento de Trânsito, anun-
ciou a mudança de sentido em trechos 
das ruas Getúlio Vargas e Serafim Nu-
nes Diniz, na região central. O anún-
cio foi feito na quarta-feira (19) e as 
mudanças passar a vigorar a partir 
da próxima terça-feira (25). As novas 
orientações darão mais segurança e 
deixarão o trânsito mais ágil na região 
central, principalmente em horários 
de pico. De acordo com o anúncio, a rua 
Getúlio Vargas terá mão única (sentido 
centro) da rua Duque de Caxias até a 
rua Serafim Nunes Diniz. Já a Serafim 
será mão única da Avenida Paraná até 
a rua Prefeito Mário de Menezes, con-
servando esse sentido. 

Como, também, as vias recebem o 
fluxo do comércio local, além dos ôni-
bus que partem do Terminal Central, 
o Departamento Municipal de Trânsi-
to deve proceder, primeiramente, com 

Assessoria da PMA
A Prefeitura de Arapon-

gas, por meio da Secretaria 
Municipal de Desenvolvi-
mento, Inovação, Trabalho 
e Renda (Semude), lançou 
o programa “Empreenda 
Mais Arapongas”, em par-
ceria com Sebrae Arapon-
gas, na terça-feira (18), na 
Praça Céu das Artes, na 
Zona Sul da cidade. O Pro-
grama é direcionado para 
microempreendedores in-
dividuais (MEI’s) e micro-
empresas, como forma de 
potencializar e trazer ino-
vação ao segmento. 

Para a secretária da 

Uma adolescente de 16 anos 
faleceu, provavelmente, na ma-
drugada desta quinta-feira (20) 
em Rolândia. Os pais de Ana Jú-
lia Ruela, que moram no Jardim 
do Lago, chamaram o Corpo de 
Bombeiros logo depois das 6 ho-
ras da manhã. A ambulância do 
Siate chegou em menos de 5 mi-
nutos e os atendentes constaram 
uma parada cardíaca.

Como, no chamado, os bom-
beiros souberam que a adoles-
cente não respondia a estímu-
los, uma ambulância do Samu 
e uma viatura da polícia já fo-
ram acionadas para ir ao local. 
Os bombeiros fizeram todos os 
procedimentos para ressuscita-
ção, mas não obtiveram êxito. A 
constatação do óbito foi realiza-
da pela médica do Samu. 

De acordo com informações 
recolhidas pelo JR – Um Jornal 
Regional, Ana Júlia, que estuda 
no segundo ano do Ensino Mé-

dio do Colégio Estadual C.M. Kennedy, havia 
ido deitar normalmente, sem nenhuma queixa 
– inclusive ela foi à aula na quarta-feira (19). Os 
pais levantaram e notaram que que não havia 
movimento no quarto da filha no horário em 
que ela se arrumava normalmente para ir à es-
cola.

O JR se solidariza com os familiares de Ana 
Júlia. No fechamento desta edição, na noite da 
quinta (20), ainda não havia informações sobre 
o velório ou o sepultamento da adolescente. 

Semude, Claudia Lens, o 
propósito inicial é desenvol-
ver junto aos microempre-
sários o crescimento econô-
mico e a oportunidade da 
geração de novas rendas. 
“Acreditamos que investir 
em educação empreendedo-
ra e capacitação técnica são 
os melhores caminhos em 
direção ao fortalecimento 
do setor em nossa comuni-
dade” disse.

O ato contou ainda com a 
participação do contador, 
presidente da Associação 
dos Contabilistas e Empre-
sas Contábeis de Arapongas 
(ACECA) e delegado repre-

sentante do CRC-PR em Ara-
pongas, Osvaldo Damião, 
com palestra sobre ques-
tões de educação financei-
ra e planejamento finan-
ceiro pessoal. “São ações 
que orientam os MEI’s, bus-
cando trazer maior visibi-
lidade aos negócios locais”, 
salientou. 

O programa Empreenda 
Mais Arapongas é uma ini-
ciativa em parceira com a 
Prefeitura de Arapongas 
– Secretaria de Desenvolvi-
mento, Inovação, Trabalho 
e Renda, Feira das Mulhe-
res e Mães Empreendedo-
ras, Sala do Empreendedor, 
Sebrae e Escritório Osvaldo 
Damião e Filhos. Novos en-
contros devem ser agenda-
dos e informados previa-
mente aos interessados.

O Cartório Eleitoral de 
Rolândia recebeu recente-
mente um grande reforço 
para as eleições de 2024: 
as urnas eletrônicas mode-
los 2022, as mais modernas 
da Justiça Eleitoral (JE). Ao 
todo, foram entregues 154 
unidades, com planos adi-
cionais do JE de enviar mais 
urnas como contingência, 
garantindo a eficiência do 
processo eleitoral.

O chefe do Cartório Elei-
toral de Rolândia, Mário 
Bannwart, enfatizou as 
vantagens dos novos equi-
pamentos. “As urnas são 
mais compactas e rápidas, 
com telas de alta resolução 
e tecnologia ‘touchscreen’, 
sensível ao toque, substi-
tuindo os modelos analógi-
cos antigos. A capacidade 
de armazenamento tam-
bém foi significativamen-
te melhorada e ela é muito 
mais rápida”, afirmou Ban-
nwart.

Com a chegada das urnas 
novas, Rolândia intensi-
fica os preparativos para 
as eleições, mobilizando 
cerca de 800 pessoas para 
atuar como mesários no 
dia da votação. “É um es-
forço coletivo importante 
para garantir a lisura e 
legitimidade do pleito. A 
participação dos cidadãos é 
fundamental para assegu-
rar a transparência do pro-
cesso eleitoral. Isso porque 
a própria pessoa está ali 
acompanhando todo o pro-
cesso eleitoral e ela vê que 
não existe fraude nenhu-

Eleições em Rolândia com 
as urnas mais modernas

A Cartório de Rolândia recebeu 154 urnas modelo 2022, as mais 
modernas da Justiça Eleitoral; modelos antigos eram de 2011

AA partir da terça-feira que vem, os trechos das ruas Getúlio 
Vargas e Serafim Nunes Diniz serão mão única 

Trechos de ruas com sentido 
único em Ibiporã

ma. Além de ser um ato im-
portante de cidadania, ela 
está colaborando com o seu 
país”, destacou Bannwart.

Além do compromisso 
com a democracia, há bene-
fícios práticos para aqueles 
que se voluntariam como 
mesários. Recentemente 
aprovada, uma lei estadual 
garante isenção da taxa de 
inscrição em concursos pú-
blicos para quem trabalhou 
em duas eleições consecu-
tivas, um benefício esten-
dido também no município 
de Rolândia. Outra medida 
recente beneficia mesários 
com entrada gratuita em 
eventos culturais e espor-
tivos, visando incentivar 
mais pessoas a participa-
rem do processo eleitoral.

O treinamento dos me-
sários está sendo revisado 
para incluir novos proce-
dimentos e focar na prática 
com as urnas eletrônicas. 
“É fundamental garantir 
que todos estejam prepa-

rados para lidar eficiente-
mente com as urnas no dia 
da eleição. É importante 
lembrar que o pessoal não 
perde o dia de trabalho, 
pois sempre fazemos após 
às 18 horas de um dia de 
semana, ou faremos trei-
namentos aos sábados e 
domingos após o almoço, 
durante 3 horas, para que 
todos possam participar”, 
afirmou Bannwart. 

Para o chefe do cartório, 
a colaboração dos eleitores 
é essencial para o sucesso 
das eleições em Rolândia, 
assegurando um processo 
eleitoral justo e transpa-
rente. “Com a chegada das 
novas urnas e a prepara-
ção intensiva dos mesários, 
Rolândia se prepara para 
conduzir um pleito eleito-
ral que reflita a vontade 
democrática de sua popula-
ção, com todos os recursos 
necessários para garantir a 
eficiência e a segurança do 
voto”, finalizou Bannwart. 

blitz educativa pela orientação dos motoristas 
sobre as mudanças. Posteriormente, após o 
período de orientação, uma nova sinalização 
horizontal e vertical será instalada.  Os moto-
ristas e motociclistas, principalmente, devem 
ficar alertas à sinalização das ruas e ter cautela 
ao trafegar por elas a partir da próxima terça-
-feira - data dos primeiros dias da adequação. 
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Helicóptero com droga é apreendido em Jaguapitã
 AOperação da Polícia Federal apreende helicóptero usado no tráfico transnacional de drogas, 243,7 kg de pasta base de 

cocaína e prende piloto; ação teve apoio da PM em Jaguapitã

 AAbalo sísmico em município do Norte do Paraná 
aconteceu na madrugada da segunda-feira

Cambé tem tremor de 
1,6 na escala Richter

Rua Rita Gomes 2127 - Tomie Nagatani

Uma Operação da Po-
lícia Federal apreendeu 
um helicóptero usado no 
tráfico transnacional de 
drogas e 243,7 quilos de 
pasta base de cocaína na 
tarde desta terça-feira (18) 
em Jaguapitã, no norte do 
Paraná. Além da droga e 
da aeronave apreendidas, 
o narcopiloto, de 52 anos, 
foi preso e encaminhado 
para a delegacia da Polícia 
Federal em Londrina. A 
ação da PF teve apoio das 
equipes do Batalhão de Po-
lícia Militar de Operações 
Aéreas – BPMOA/PMPR, 
RPA Jaguapitã, Extra Jor-
nada Guaraci e Rotam do 
15º BPM, de Rolândia. Dro-
ga é avaliada em cerca de 
R$ 30 milhões.

De acordo com infor-
mações da PF, as investi-
gações foram feitas, em 

Uma equipe da Polícia Rodovi-
ária Federal, durante o seu pa-
trulhamento na BR-369, no mu-
nicípio de Cambé (PR), abordou 
um Renault Duster na manhã 
desta quarta-feira (19). Durante a 
abordagem ao veículo e aos seus 
ocupantes, um casal, os policiais 
rodoviários encontraram diver-
sos tabletes de maconha. A dro-
ga, que pesou 210 quilos, estava 
no porta-malas da Duster.

De acordo com a PRF, os dois 
ocupantes são moradores de Gua-
rapuava (PR) e revelaram que le-
variam a maconha até a cidade 
paulista de Ourinhos, que fica 
próxima da divisa com o estado 

O helicóptero transportava 243,7 quilos de pasta base de cocaína (Fotos: PF e PM)

conjunto, entre as Delega-
cias de Polícia Federal de 
Londrina (PR) e Ponta Porã 
(MS). Depois do acompa-
nhamento dos suspeitos e 
da identificação da rota, 
Policiais Federais das De-
legacias de Londrina, Ma-
ringá (PR,) Naviraí (MS) e 
Ponta Porã foram a campo 
para localização e inter-
ceptação.

A aeronave suspeita teve 
sua primeira visualização 
registrada na zona rural 
de Amambai (MS). Os agen-
tes, então, acionaram o Co-
mando de Aviação Opera-
cional da Polícia Federal 
e os Batalhões de Polícia 
Militar de Operações Aére-
as de Londrina e Cascavel: 
três aeronaves iniciaram 
os trabalhos de tentativa 
de abordagem.

As aeronaves policiais 

conseguiram visualizar o 
suspeito nas proximida-
des do Rio Paraná, divisa 
entre os estados do Mato 
Grosso do Sul e Paraná. 
Os policiais iniciaram o 
acompanhamento tático, 
registrando-se manobras 
ofensivas por parte do pilo-
to do helicóptero persegui-
do. O narcopiloto tentou a 
fuga, mas teve sua aerona-
ve imobilizada em Jaguapi-
tã, local onde pousou.

No local do pouso, os po-
liciais militares fizeram 
um isolamento do espaço e 
colocaram o piloto da aero-
nave no camburão da via-
tura – para garantir a inte-
gridade do preso, que não 
possuía documento físico. 
Ainda assim, prestou in-
formações se identificando 
e ficou no camburão até a 
chegada da viatura da Po-

lícia Federal.
Ainda segundo a PF, o 

narcopiloto já é antigo co-
nhecido das autoridades 
policiais: ele foi preso pela 

quarta vez. Outras duas 
prisões são decorrentes de 
flagrantes como os desta 
terça-feira e uma é fruto 
de deflagração de Opera-

ção Policial que visou o 
combate à organização 
criminosa especializada 
no tráfico transnacional 
de drogas.

O tremor que assustou 
a muitos cambeenses, no 
final da madrugada da 
segunda-feira (17), foi de 
1,6 de magnitude na Es-
cala Richter, ferramenta 
da sismologia criada em 
1935 por Charles Rich-
ter, um físico e sismólogo 
norte-americano. A in-
formação da intensidade 
do abalo sísmico foi con-
firmada pela base sismo-
gráfica da Universidade 
Estadual de Londrina 
(UEL), que é mantida em 

parceria com Universidade 
de São Paulo (USP).

O tremor aconteceu por 
volta das 6 horas da manhã, 
de acordo com as informa-
ções repassadas pelo pro-
fessor José Pinese, do De-
partamento de Geologia e 
Geomática da UEL. “O fenô-
meno teve origem natural e 
apresentou magnitude con-
siderada baixa”, pontuou o 
professor Pinese.

Apesar dessa baixa mag-
nitude, o abalo sísmico as-
sustou os cambeenses que 

sentiram o tremor, mas 
nenhuma ocorrência foi 
registrada sobre danos a 
imóveis ou registro de fe-
rimentos em pessoas até 
esse momento.

Ainda segundo o pro-
fessor José Pinese, o tre-
mor está relacionado à 
movimentação das ro-
chas de origem vulcânica 
presentes na região. Es-
sas, por sua vez, se deslo-
cam devido ao movimen-
to das placas tectônicas 
do planeta.

PRF apreende 1 ton de maconha em Arapongas
A Polícia Rodoviária Federal 

(PRF) encontrou 1004,35 qui-
los de maconha no comparti-
mento de carga de uma carre-
ta. A droga estava escondida 
entre uma carga de substrato 
para plantas. A apreensão cor-
reu em uma abordagem a um 
caminhoneiro na BR-369, no 
município de Arapongas, no 
Norte do Paraná. Segundo a 
PRF, o motorista, de 47 anos, 
foi detido em flagrante e con-
duzido para a Delegacia da Po-
lícia Federal em Londrina.

Cambé: PRF apreende veículo carregado de maconha

do Paraná. O condutor também informou que 
já possui antecedentes criminais por tráfico de 
drogas. O casal foi preso em flagrante e enca-
minhado para a Delegacia de Cambé para os 
procedimentos cabíveis.
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Prefeitura de Rolândia 
deposita 1ª parcela do 13º

 AObjetivo é preencher 3 vagas para a função;  inscrições 
vão até o dia 27 de junho exclusivamente pela internet 

Concurso público para 
veterinários em Jaguapitã

A prefeitura de Rolândia 
divulgou que fez o depósi-
to da primeira parcela do 
13º salário dos servidores 
municipais na quinta-fei-
ra (20). Com isso, cerca de 
5 milhões de reais devem 
ser injetados na economia 
de Rolândia nos próximos 
dias.

“Isso é um trabalho que 
estamos fazendo desde o 
primeiro dia do nosso de 
mandato. Sempre hon-
rando o 20 de junho com 
a 1ª parcela do 13º, mesmo 

Nos primeiro cinco me-
ses do ano de 2024, o muni-
cípio de Rolândia colocou 
314 pessoas estrangeiras 
no mercado de trabalho. 
Esse número de trabalha-
dores estrangeiros com em-
prego tem aumentando no 
Paraná e chamou a atenção 
do Instituto Paranaense de 
Desenvolvimento Econômi-
co e Social (Ipardes).

De acordo com a Agên-
cia do Trabalhador/Sine 
Rolândia, da secretaria 
de Desenvolvimento Eco-
nômico, a cidade teve, de 
janeiro a maio deste ano, 
314 trabalhadores e traba-
lhadoras com carteira assi-
nada. Os empregados e em-
pregadas são da Venezuela 
(268), Haiti (27), Cuba (8), 
Marrocos (2), Colômbia (2), 
Tunísia (2), Argentina (1), 
Bangladesh (1), Senegal (1), 
Angola (1) e Serra Leoa (1).

“Esses números são im-

A Prefeitura de Jaguapitã anunciou 
a abertura de um edital para Processo 
Seletivo com o objetivo de preencher 
três vagas para o cargo de veterinário. 
O concurso oferece uma oportunidade 
para profissionais da área e não há pa-
gamento taxa de inscrição.

Para se candidatar, é necessário que 
os interessados tenham no mínimo 18 
anos e possuam diploma de ensino su-
perior em Medicina Veterinária, além 
de atenderem a outras exigências es-
pecificadas no edital. 

Os selecionados para os cargos rece-
berão uma remuneração mensal de R$ 
5.218,26, trabalhando 40 horas sema-
nais. As inscrições devem ser realiza-
das entre os dias 18 e 27 de junho de 
2024, até às 16h, exclusivamente pelo 
site oficial da Prefeitura de Jaguapitã 
(https://jaguapita.pr.gov.br/). 

Processo Seletivo
Os candidatos serão avaliados por 

meio de análise curricular, conforme 
os critérios de pontuação detalhados 
no edital. Esta etapa visa garantir que 
os profissionais selecionados possuam 
as qualificações e experiências neces-
sárias para desempenharem suas fun-

ções com excelência. Será considerado 
inapto o candidato que não obtiver 
currículo adequado à função escolhi-
da pelo mesmo, e os critérios de avalia-
ção curricular serão os seguintes:

* Diploma devidamente registrado 
de conclusão de curso de Doutorado na 
área para a qual o candidato pretende 
concorrer (com carga horária mínima 
de 360 horas): 30,0 pontos por curso;

* Diploma devidamente registrado 
de conclusão de curso de Mestrado na 
área para a qual o candidato pretende 
concorrer (com carga horária mínima 
de 360 horas): 28,0 pontos por curso;

* Diploma devidamente registrado 
de conclusão de curso de Especializa-
ção na área para a qual o candidato 
pretende concorrer (com carga horária 
mínima de 360 horas): 10,0 pontos por 
curso;

* Certificados de cursos na área para 
a qual está concorrendo, com carga ho-
rária mínima de 30 horas: 0,5 pontos 
por certificado.

Para mais informações entre em con-
tato com a prefeitura de Jaguapitã pelo 
telefone (43) 3231-1122 ou pelo e-mail 
contato@jaguapita.pr.gov.br.

A praça central de Jaguapitã, que fica no Norte do Paraná

 ADinheiro – cerca de R$ 5 milhões - foi depositado na conta 
dos servidores municipais na quinta-feira desta semana

durante a pandemia de Co-
vid-19”, relembra o prefei-
to Ailton Maistro.

O anúncio foi feito du-
rante uma live postada na 
tarde da quarta-feira (19) e 
contou com a participação 
de Maistro e do secretário 
de Finanças, Eder Evange-
lista. O prefeito agradeceu 
ao trabalho da equipe de 
secretários pela serieda-
de nos gastos. “Dessa ma-
neira temos os recursos 
para cumprirmos nossas 
obrigações. Agradeço prin-

cipalmente o secretário 
Eder Evangelista”, pon-
tuou Maistro.

O prefeito também falou 
dos compromissos da pre-
feitura, que estão 100% em 
dia. “Trabalhando nosso 
mandato com austeridade, 
firmeza e seriedade, por 
isso Rolândia está num 
patamar totalmente dife-
rente”, afirmou Maistro. 
“Façam um bom proveito, 
colaboradores, amigos e 
servidores do município”, 
concluiu o gestor.

 ADados são da Agência do Trabalhador/Sine Rolândia de 
janeiro a maio; grande maioria (268) é de venezuelanos 

Rolândia: mercado de trabalho 
emprega 314 estrangeiros

portantes e mostram a ca-
pacidade de geração de em-
pregos que Rolândia possui. 
Além disso, torna um atra-
tivo para essas pessoas que 
buscam uma oportunidade 
de recomeçar suas vidas 
fora de seus países”, pon-
tuou Wilson Sócio Junior, 
procurador e secretário de 
Desenvolvimento Econômi-
co de Rolândia. 

Já para o prefeito de Rolân-

dia, Ailton Maistro, além do 
aspecto econômico, outro 
fator contribui com o alto 
fluxo de imigrantes para a 
cidade. “São as políticas pú-
blicas desenvolvidas pelo 
município. Uma cidade es-
truturada com serviços 
essenciais com qualidade 
e oportunidades de empre-
gos, se torna um referencial 
para esses estrangeiros”, 
ressaltou o Maistro.

Comércio de Rolândia deve receber parte desse dinheiro
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 AO pianista Maurício Vieira Netto faz uma apresentação gratuita no Museu de Artes Izidoro Armacollo às 20h30

Rolândia: recital de piano com entrada franca na quarta

Maurício Vieira Netto com sua paixão maior, o piano

Nova diretoria do Rotary 
Club de Rolândia-Caviúna

Na próxima quarta-
-feira, dia 26 de junho, 
às 20h30, o Museu de Ar-
tes Izidoro Armacollo, 
em Rolândia (Av. Romá-
rio Martins 626), recebe 
o pianista Maurício Viei-
ra Netto em um recital 
imperdível e gratuito. 
Maurício apresenta um 
repertório diversificado 
com obras de Mozart, 
Chopin, Schubert, De-
bussy e do compositor 
brasileiro Marlos Nobre 
para os amantes da mú-
sica clássica que forem 
ao museu, que se tornou 
referência em eventos 
culturais no município. 

“Vou tocar peças de 
compositores do Perío-
do Clássico, Romântico 
e Moderno, incluindo o 
brasileiro Marlos Nobre. 
Será uma oportunida-
de de apresentar obras 
variadas, mostrando a 
riqueza e a evolução da 
música ao longo dos sé-
culos”, afirmou Maurí-
cio Netto. 

O pianista, que também 
é professor e está à frente 
da Escola de Música Mau-
rício Netto em Rolândia, 
destacou a importância 
de eventos como este para 
a difusão da cultura mu-
sical. “Acredito que esses 
recitais são fundamentais 
para aproximar o público 
da música erudita e pro-
mover o enriquecimento 
cultural da comunidade”, 
afirmou.

Sobre o pianista 
Natural de Guarapuava, 

no Paraná, Maurício Viei-
ra Netto iniciou seus estu-
dos de piano aos sete anos 
em São Paulo (SP). Com 
uma sólida formação, con-
cluiu em 1999 o Curso de 
Piano, Teoria e Solfejo no 
Conservatório Musical de 
Rolândia. Posteriormente, 
especializou-se em técnica 
e interpretação pianística 
no Conservatório Carlos 
Gomes de Londrina, sob a 
orientação da professora 
Lilian de Almeida. 

Maurício participou de 
diversos Festivais de Mú-
sica de Londrina e mas-
terclasses com renomados 
pianistas nacionais e inter-

nacionais. Em 2014, obteve 
o título de Especialista em 
Música com concentração 
em Performance Musical 
pela Universidade Estadu-

al de Londrina. 
Em 2018, concluiu o cur-

so de História da Música 
no Conservatório Musical 
de Londrina e, em 2023, 

finalizou o curso de Pós-
-Graduação em Música e 
Cognição pela Uninter. 
Ao longo de sua carrei-
ra, o pianista se des-
tacou em importantes 
espetáculos, incluindo 
“Para Sempre Mozart”, 
“Os Saltimbancos” e 
“Broadway Night”. 

Maurício é também 
pianista acompanhador 
do projeto “Musicando 
na Escola” de Londrina, 
integra o “Grupo Alle-
gro” Eventos Musicais 
e participa do Ministé-
rio de Louvor da Igreja 
Presbiteriana Central de 
Londrina.

Em sua escola de mú-
sica, ele conta com algu-
mas parcerias na cidade 
de Londrina, ministran-
do aulas de Piano Clássi-
co, Piano Popular e Te-
clado. Para saber mais 
sobre o artista, e a Es-
cola de Música Maurício 
Netto, siga o perfil @es-
colademusicamauricio-
netto no Instagram. 

Na noite desta sexta-feira (21), o Rotary Club de Rolândia-Caviú-
na realiza uma cerimônia de posse de seu Conselho Diretor para a 
a gestão de 2024-2025. Na presidência do clube de serviço, Edenir 
Cremonezi assume a gestão e substitui a José Tkaczuk Junior presi-
dente na gestão 2023-2024. O evento de posse da nova diretoria será 
realizado na Casa da Amizade, sede do Rotary Club de Rolândia-Ca-
viúna e do Rotary Club de Rolândia, padrinho do Caviúna.

O Rotaract Club de Rolândia-Caviúna também realiza a sua ceri-
mônia de posse da nova diretoria para 2024-2025 no mesmo evento: 
Thalita Estevam do Amaral toma posse na presidência no lugar de 
Rafael Augusto de Souza.
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Missa lembra um ano de falecimento de Karol e Luan
 A Celebração será feita pelo arcebispo dom Geremias Steinmetz neste domingo, às 19h, na Paróquia Santo Antônio, em Cambé

Na manhã da segunda-
-feira, 19 de junho, um jo-
vem de 21 anos, morador 
de Rolândia (PR), entrou no 
colégio estadual Professora 
Helena Kolody, em Cambé 
(PR), e atirou contra Karo-
line Verri Alves (17), ma-
tando-a na hora, e contra 
Luan Augusto (16), que veio 
a falecer na madrugada se-
guinte no Hospital Univer-
sitário de Londrina (PR). 

O autor do ataque era um 
ex-aluno do colégio cam-
beense e morava em uma 
chácara com os pais em 
Rolândia. Foi preso e le-
vado para a delegacia em 
Londrina. Na noite do dia 
20, Marcos Vinicius Dama 
foi encontrado morto den-
tro de sua cela na Casa de 
Custódia de Londrina – ele 
teria cometido suicídio. 

O atirador já tinha inva-
dido o colégio estadual Sou-
za Naves, de Rolândia, em 
outubro de 2022 e tentado 
esfaquear outro aluno. Ele 
chegou a ser levado pela 

Neste domingo (23), será celebrada uma Santa Missa de um ano de fale-
cimento dos jovens Karoline Verri Alves (17) e Luan Augusto (16). O casal 
de namorados foi morto em decorrência de um atentado no Colégio Helena 
Kolody, em Cambé (PR), no dia 19 de junho do ano passado – Karol faleceu 
no atentado e Luan, na madrugada do dia 20. A celebração será presidi-
da pelo arcebispo dom Geremias Steinmetz na Paróquia Santo Antônio de 
Cambé, a partir das 19 horas, com a participação do Setor Juvenil, jovens e 
adolescentes da arquidiocese. 

Na intenção da Santa Missa celebrada pelo arcebispo dom Geremias, as 
orações de toda a Igreja serão pela paz, principalmente, nas escolas e colé-
gios.

O casal de namorados Karol e Luan participava do grupo de jovens da 
Paróquia Santo Antônio e do grupo de Jovens Vicentinos. Familiares e ami-
gos relatam a participação frequente do casal na Santa Missa e no sacra-
mento da Confissão, além do desejo que tinham por entender e viver cada 
vez mais os ensinamentos da Igreja. 

Desde que a história dos dois ficou conhecida, as suas famílias têm dado 
seu testemunho, em várias partes do país, sobre a busca da santidade.

Um ano do atentado
polícia e alegou ser “apenas 
uma brincadeira”. Ele tam-
bém já havia feito uma pu-
blicação elogiosa ao autor 
do ataque à creche em San-
ta Catarina (abril de 2023). 

Escolha aleatória
Em seu depoimento à po-

lícia, o assassino disse que 
escolheu as vítimas aleato-
riamente. O agressor fez, 
pelo menos, 16 disparos 
dentro do colégio cambeen-
se, segundo o delegado-che-
fe da 10ª Subdivisão Policial 
de Londrina, Amarantino 
Ribeiro. A informação tam-
bém foi dada pelo secretá-
rio de Segurança Pública do 
Paraná, Hudson Teixeira, 
que disse que o assassino 
não conhecia as vítimas.

De acordo com as inves-
tigações, o mentor intelec-
tual do atentado era um 
jovem de 18 anos, preso em 
Gravatá, interior de Per-
nambuco, com quem o exe-
cutor trocava mensagens. 
O delegado-chefe da Sub-

divisão da Polícia Civil em 
Londrina, Fernando Ama-
rantino Amorim, indiciou o 
rapaz preso em Gravatá por 
homicídio doloso com base 
nas mensagens encontra-
das nos telefones celulares 
apreendidos. 

Um rapaz de 21 anos, tam-
bém morador de Rolândia, 
preso preventivamente dias 
após o ocorrido, foi aponta-
do como cúmplice por ter 
ajudado no planejamento e 
na execução do crime. Ele 

era amigo do autor do ata-
que e também foi indiciado 
por homicídio qualificado. 
A polícia apurou que o ami-
go ajudou o autor a comprar 
materiais que foram usa-
dos no atentado, como uma 
beca preta. “No sábado, dia 
17, dois dias antes do crime, 
no Ginásio de Esportes de 
Rolândia, os dois fizeram 
fotos e vídeos para serem 
postados minutos antes do 
atentado. Nas postagens, o 
atirador aparece paramen-

tado com a beca que foi en-
contrada na cena do crime, 
em sua mochila”, informou 
a polícia.

Havia outros dois suspei-
tos de participação no ata-
que, também rolandenses, 
de 35 e 39 anos de idade à 
época, que poderiam res-
ponder por comércio ilegal 
de arma de fogo e munições. 
O delegado-chefe de Cam-
bé, Paulo Henrique Costa, 
informou que os jovens de 
21 anos (de Rolândia) e de 

18 anos (de Gravatá) foram 
presos preventivamente 
por serem “sujeitos ativos” 
dos dois homicídios quali-
ficados e consumados. Um 
outro homem, que vendeu 
uma machadinha para o 
assassino, foi ouvido e libe-
rado porque o produto não 
é considerado ilícito.

Presos
Em julho de 2023, o Mi-

nistério Público do Paraná 
(MP-PR) denunciou três dos 
seis suspeitos de envolvi-
mento nas mortes de dois 
estudantes. De acordo com 
o MP, eles devem responder 
por dois homicídios dupla-
mente qualificados pelo 
motivo torpe e por recurso 
que dificultou a defesa das 
vítimas. As penas para es-
ses crimes variam entre 12 
a 30 anos de prisão em caso 
de condenação. Os suspei-
tos estão presos preventi-
vamente em Pinhais (PR), 
em Vitória de Santo Antão 
(PE), e em Santo André (SP).
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Rolândia tem se unido em uma 
corrente de solidariedade em prol 
de Silvana Maria de Lima Ray (52), 
moradora do Jardim Campo Belo, 
que enfrentou um grande desafio 
de saúde. Ela foi diagnosticada 
com lombociatalgia, uma condi-
ção dolorosa que afeta a região 
lombar e se estende até as pernas 
e que necessitou de uma interven-
ção cirúrgica. 

Silvana foi diagnosticada com 
duas condições na coluna: esteno-
se de canal foraminal na região 
L4-L5 e discopatia em L3-L4. Es-
sas condições causaram uma com-
pressão e lesão no nervo L4, resul-
tando em dor intensa e limitação 
de movimento. Após uma série de 
exames, Silvana passou por uma 
cirurgia bem-sucedida de artro-
dese e descompressão indireta, 
utilizando um sistema minima-
mente invasivo chamado XLIF. 

Esse procedimento incluiu a co-
locação de parafusos pediculares 
para estabilizar a coluna, o que 
permitiu uma recuperação mais 
rápida e com menos dor. Embora 
a cirurgia tenha sido bem-sucedi-
da, foi paga por um empréstimo, 
e agora, Silvana precisa cobrir es-
ses custos e aliviar o fardo finan-
ceiro que ela enfrenta.

Neste momento, amigos e fami-
liares de Silvana organizaram 
uma campanha de arrecadação 
de fundos através de uma vaqui-
nha online e uma ação de venda 
de pão de queijo. Você pode aces-
sar o link da vaquinha por meio 
do https://abrir.link/VUIVG ou 
também é possível  contribuir 
via Pix usando a chave 4897889@
vakinha.com.br. A meta é arreca-
dar R$ 77.712,00.

Já para quem se interessar em 
comprar o cartão de pão de quei-
jo, basta entrar em contato pelos 
telefones (43) 99810-8989 (Sandra 
Lima), ou (43) 99101-8822 (Kami-

Ajude a rolandense Silvana Ray
 ASilvana Maria de Lima Ray precisa de ajuda para custear 

uma cirurgia após ter sido diagnosticada com lombociatalgia  

la).  A entrega dos pães de queijo 
será feita no dia 27 de julho, das 
8h às 13h, na Rua Santo 32, no Jar-
dim Planalto. Cada cartão custa 
20 reais e toda a renda será desti-
nada para ajudar Silvana. 

Ao JR, Silvana compartilhou um 
pouco de sua história de luta. “Em 
2021, eu trabalhava como coorde-
nadora de imunização no muni-
cípio de Rolândia. Durante esse 
período, comecei a ter dificuldade 
para executar meu trabalho de-
vido às dores intensas. Procurei 
ajuda médica e passei por vários 
tratamentos até ser indicada para 
a cirurgia”, contou.

Silvana, que já passou por di-
versas cirurgias nos joelhos e bus-
cou inúmeros tratamentos para 
aliviar as dores na coluna, agora 
se encontra em processo de recu-
peração. A rolandense é casada 
com Luis Henrique Ray, mãe de 
Anelita (26) e Julia (19) e afirma 
que apoio de toda a família foi es-
sencial para ela. 

“Minha família me apoiou mui-
to durante esse tempo, e a cirur-
gia trouxe uma melhora signifi-

cativa. No entanto, ainda temos 
o desafio de quitar o empréstimo 
feito para custear o procedimen-
to”, explicou.

A irmã de Silvana, Sandra Lima 
Piveta expressou seu amor e 
apoio. “Somos de uma família de 
8 filhos. Nossa irmã sempre foi 
uma pessoa de fé e alegria. Esta-
mos conversando com muita gen-
te, e sei que Deus vai nos abençoar 
para alcançar a meta necessária 
para sua recuperação”, afirmou, 
emocionada.

De acordo com Silvana, a comu-
nidade pode contribuir de várias 
maneiras e qualquer quantia é 
bem-vinda. Além disso, comparti-
lhar essa mensagem com amigos 
e nas redes sociais é fundamental 
para aumentar a visibilidade da 
campanha. Silvana e sua família 
agradecem profundamente todas 
as demonstrações de apoio e soli-
dariedade. “Cada contribuição e 
cada palavra de incentivo nos dão 
mais força para continuar. Agra-
decemos de coração a todos que 
estão ao nosso lado nessa jorna-
da”, pontou Silvana. 

Silvana trabalhava 
como coordenadora 

de imunização em 
Rolândia

Projeto BatGol quer 
formar cidadãos

 AProjeto ‘Social BatGol Atletas de Cristo’ leva 
o futebol e também orientações a crianças de 

2 a 16 anos em Rolândia
Prestes a completar três anos, o 

projeto Social ‘BatGol Atletas de 
Cristo’ atende a dezenas de crian-
ças rolandenses entre 2 e 16 anos. 
Para se ter uma ideia, aos sába-
dos, quando acontece as aulas do 
projetos 100, 120, e até 180 crian-
ças vão até um dos campos que o 
projeto utiliza.

“Temos uma parceria com a Se-
cretária de Esportes e podemos 
usar alguns campos, na medida 
do possível”, explica Batista, co-
ordenador e criador do projeto.

Depois de criar o projeto e ob-
ter um CNPJ, Batista convidou o 
técnico e parceiro Nelinho como 
voluntário. “No início, tínhamos 
entre 30 e 40 crianças. Fomos 
crescendo e temos cerca de 100 
alunos que vão regularmente, 
apesar de termos 230 crianças 
inscritas”, revelou Batista.

Aos sábados, os pais e mães le-
vam as crianças até o campo, que 
pode ser o Erich Georg, o Ter-
rão ou o campo do Parigot. “Das 
08h30 às 09h30 temos um culto 
e o treino começa logo depois. 
Quando termina o treino, damos 
um lanche para todos”, pontua o 
coordenador Batista.

Os lanches são obtidos através 
de doação de patrocinadores e 
de pessoas que apoiam o projeto, 
mas que nem sempre é suficien-
te.  “Para fazer as camisas do pro-
jeto buscamos patrocinadores: 

fizemos 130, mas precisamos de 
mais”, ressaltou Batista.

“O projeto começou porque 
muitos pais me pediam um proje-
to de escolinha de futebol para ti-
rar as crianças da rua”, relembra 
Batista. “Hoje temos o Nelinho, a 
Ariane e o Antônio Marcos tam-
bém no projeto”, afirmou. “Quem 
quiser participar do projeto, bas-
ta levar seu filho no sábado e fa-
zer a inscrição.

Outra ação feita é a arrecada-
ção de alimentos que são distri-
buídos para algumas famílias 
das crianças do ‘BatGol’.

Ajude
Quem quiser patrocinador o 

projeto, basta entrar em contato 
pelo 9.99624382.

Batista, coordenador do BatGol
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O kartódromo José Nicola Caliento, em 
Rolândia, recebeu  2ª etapa do ‘Circuito 
MF2 Motores Sorteados, promovido pelo 
Kart Club do Café, no final de semana 
passado. A Categoria Light foi vencida 
por Luciano, seguido de Benjamin e de 
Fábio, todos de Rolândia. Ja a categoria 
Pró teve Henrique (Jandaia do Sul) em 
1º, seguido de Robson e Bruno, ambos 
de Rolândia. Por fim, a categoria Máster 
teve Cláudio (Rolândia) como vencedor, 
Jeferson (Marialva) como vice e Jaime  
Duda (Rolândia) em terceiro.

“A 3ª etapa será em agosto e a final 
da competição em outubro, na Ok-
toberkart”, afirmou Marcelo Facião, 
presidente do KCC 1. Mais informações 
no perfil @kccrolandia do Instagram.

Rolândia: prova mantém a tradição do Kart
 AKartódromo José Nicola Caliento, onde Senna já correu, recebeu a 2ª etapa do 

‘Circuito MF2 Motores Sorteados’ no final de semana passado

Rolândia sedia Brasileiro de Beisebol pela 1ª vez
 ACampeonato (40 +) reunirá equipes do Paraná e de São Paulo; jogos serão neste fim de semana na 

ACER com a presença de seis campeões mundiais e outros atletas de seleção

Pela primeira vez na 
história, a ACER (Associa-
ção Cultural e Esportiva 
de Rolândia) sediará o 
Campeonato Brasileiro 
de Beisebol, na categoria 
40 anos. O torneio, que 
este ano está na sua 29ª 
edição, acontecerá neste 
final de semana, nos dias 
22 e 23 de junho, no Cam-
po Nissei, sede campestre 
da ACER. A competição é 
aberta ao público e come-
ça no sábado (22) às 8h30 
e, no domingo (23), às 08 
horas.

O evento, promovido 
pela Confederação Brasi-
leira de Beisebol, reunirá 
quatro equipes: Legends 
(Rolândia), Red Sharks 
(Londrina), Presiden-
te Prudente Integração 
(Presidente Prudente/
SP) e Guararapes (Gua-
rarapes/SP). A escolha de 
Rolândia como sede do 
Campeonato é um refle-
xo do bom trabalho que a 

ACER vem desenvolvendo 
na promoção e no apoio do 
Beisebol. O esporte sem-
pre foi a referência da as-
sociação dentro da nossa 
cidade e região.

Destaques
A equipe de Rolândia, 

o Legends, vem com um 
time montado especial-
mente para esse Brasileiro 
da categoria 40 anos. “Te-
mos jogadores de Rolân-
dia, Londrina e São Paulo. 
Há, inclusive, seis campe-
ões mundiais no elenco”, 
revela o treinador e joga-
dor Alexandre Nakata. O 
técnico se referia a Eder-
son da Silva, Fábio Miya-
gussuku, Fernando Ishi-
kawa, os três de Londrina, 
e a Shigeo Nagashima, 
Luís Fernando Miyamu-
ra e Alex Hamada, de São 
Paulo. “Esses jogadores fo-
ram campeões mundiais 
sub-15 pela seleção brasi-
leira em 1993”, afirmou.

O que Nakata ‘omitiu’ 
é que ele próprio foi da 
seleção brasileira e vice-
-campeão mundial sub-16 
em 1995. “As outras equi-
pes também tem grandes 
jogadores, de seleção, que 
também foram campeões 
e fizeram história em sua 
época”, ressaltou Nakata. 
“Também será um reen-
contro de amigos feitos no 
beisebol”, pontuou.

Sobre as chances do Le-
gends Rolândia no Brasi-
leiro, o técnico Alexandre 
Nakata foi bem objetivo 
em sua resposta ao JR – Um 
Jornal Regional. “A expec-
tativa é por grandes jogos 
e sabemos que não haverá 
jogo fácil. Isso porque as 
quatro equipes têm gran-
des jogadores e todas têm 
chances de serem campe-
ãs”, afirmou Nakata.

ACER
Ao contrário do que mui-

tos pensam, o Beisebol não 

é um esporte que é pra-
ticado apenas pelos des-
cendentes de japoneses. 
Atualmente uma parcela 
significativa dos atletas 
são de origem não japone-

sa. Isso acontece, inclusi-
ve, na ACER de Rolândia. 
Na Associação, o beisebol 
é um esporte de integra-
ção, reunindo atletas de 
diversas etnias (inclusive 

estrangeiros) e de outras 
cidades. 

Em Rolândia, jogam 
atletas das cidades de 
Londrina, Ibiporã, Ara-
pongas e Apucarana.

No sábado, Rolândia enfrenta o Guarara-
pes às 10h30 e Presidente Prudente às 14h30; 

no domingo, encara o Londrina às 10h 

A Federação Paranaense de Futebol definiu os deta-
lhes da disputa da Terceira Divisão do Campeonato Pa-
ranaense 2024 em reunião com os 14 times, na semana 
passada, em Curitiba. Os clubes foram divididos em 
três grupos na primeira fase: Grupo A – Araucária, Ba-
tel, HOPE, Iraty e Prudentópolis; Grupo B – Arapongas, 
Cambé, Campo Mourão, Portuguesa Londrinense e REC; 
Grupo C – Cascavel CR, Toledo, União e Verê. A competi-
ção, que começa no dia 24 de agosto e se estende até 24 
de novembro, será disputada em quatro fases. 

Pelo menos nas primeiras rodadas, o Rolândia Esporte 
Clube (REC) mandará suas partidas em Miraselva, que 
foi indicado pela sua diretoria. Na primeira rodada, no 
domingo (24 de agosto), o Arapongas recebe o Campo 
Mourão e o CAC de Cambé joga em casa contra a Portu-
guesa Londrinese – o  REC folga e entra em campo ape-
nas no dia 01 de setembro, contra a Portuguesa em Lon-
drina. A primeira partida em ‘casa’ do REC será contra 
o Campo Mourão, no dia 04 de setembro, em Miraselva.

Sai a tabela da Terceirona
Com 14 equipes, campeonato começa no dia 
24 de agosto e segue até 24 de novembro; REC 
mandará jogos, inicialmente, em Miraselva


